El fracaso de "Joker 2" llevó a Lady Gaga y Joaquin Phoenix a cuestionar su propio desenlace

En el 2019, se estrenó la primera película del Joker, dirigida por Todd Phillips y protagonizada por Joaquin Phoenix, lo que le valió al actor su primer premio Oscar. Los críticos los consideraban el nuevo dúo del cine, pero tras las críticas negativas hacia "Joker 2", parece que no los veremos juntos de nuevo por un tiempo. La inclusión de Lady Gaga ha sido objeto de fuertes cuestionamientos, y parece que ni los propios actores están satisfechos con la trama de la película.

Los fans esperaron cinco años para disfrutar de la secuela del Joker, solo para llevarse la sorpresa de que sería un musical. Todo parecía indicar que la adaptación sería adecuada y que el desarrollo de Arthur Fleck no se vería perjudicado. Sin embargo, resultó ser todo lo contrario, y actualmente cuenta con un 33% de aprobación en Rotten Tomatoes, una de las calificaciones más bajas en la historia, que continúa cayendo.

"Existen momentos en los que parece que Joker: Folie à Deux podría funcionar. Sin embargo, los múltiples números musicales frenan por completo el desarrollo de la película, y no hay suficiente producción para que sean memorables", "Es una pena que resulte tan aburrida", "Al final, da la impresión de que la broma está dirigida al espectador", "Es increíblemente aburrida", son algunas de las opiniones que se encuentran en la plataforma.

En una entrevista con el programa Good Morning Britain, Joaquin Phoenix y Lady Gaga comentaron sobre el proceso de creación de la película bajo la dirección de Todd Phillips. No obstante, cuando se les preguntó si "Joker 2" había cumplido con sus expectativas, sus reacciones generaron controversia.

Las redes sociales están inundadas de críticas, ya que muchos consideran que es una de las peores secuelas en la historia del cine y los cómics.

¿"Joker 2" tiene escena post-créditos?

"Joker: Folie à Deux" no incluye ninguna escena adicional después de los créditos finales. A diferencia de otras producciones importantes de Warner Bros., podrás salir una vez que finalice la película, ya que no se presentarán más detalles sobre una posible secuela o conexión con otras películas.